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Le résumé :

L’histoire d’algérienne est I’un des types de la littérature algérienne qui a ses poses qualités
artistique. A la fin de la 19 “™ siécle elle a prospéré et a classé parmis les meilleures, ouvres

libertaires.

L’histoire algérienne a pris un chemin pour étudier plusieurs sujets dans tous les

domaines nationaux, politiques, sociaux, et culturels.

L’histoire algérienne s’est basé sur la révolution national comme un symbole qui
rées ordre tous les problemes du monde arabe et les causes fa tabes a fin de suivre le

méme chemin et la méme facon du coexistence.

Summary :

The algérian story is a find of a lat of algérienne littérature which has his owon
artistic constituent at the end of 19" century, it prospered and was the first of all

littérature finds.

Algerian story has studies a lot of sujets of all domains : nationals, politic, social,

and cultural.

Algerian story has based on the national revalution as a symbol who solve many
arabic problem and important cosses in order to beep going on its traces of

coexistence.



